



La Tuta negocia con EU; narco vigilaba acto de Grecia Quiroz

A. ÁNGEL Y O. BRITO, NY Y URUAPAN

El Departamento de Justicia y el abogado del capo piden al juez aplazar audiencia para negociar culpabilidad. PAGS. 5 Y 6

NY: La Tuta ya negocia pacto de culpabilidad

Narcotráfico. El Departamento de Justicia y la defensa del capo piden aplazar tres meses audiencia del 9 de diciembre

ARTURO ÁNGEL
NUEVA YORK

El Departamento de Justicia de Estados Unidos y la defensa del narcotraficante mexicano Servando Gómez Martínez, *La Tuta*, pidieron a un juez de Nueva York que aplace tres meses la audiencia de preparación del juicio programada para el próximo 9 de diciembre en Manhattan.

La razón, según indicaron a MILENIO fuentes con conocimiento del caso, es que ya hay en marcha una negociación entre las partes que puede derivar en una posible declaración de culpabilidad del capo. Ello a la par de que continúa el descubrimiento y entrega de evidencia.

En un oficio fechado el 4 de diciembre y firmado por el fiscal Henry L. Ross, la fiscalía indica que ambas partes, de común acuerdo, solicitan el aplazamiento de la audiencia de revisión de estatus del proceso programada para el 9 de diciembre por un periodo de 90 días, y por "así convenir a los mejores intereses en la búsqueda de justicia".

Esta sería la segunda prórroga de dicha audiencia luego de que la fecha original del 23 de octubre también se pospuso en común acuerdo de las partes. Aunque el juez federal a cargo del proceso, John G. Koeltl, no ha respondido a la moción, es habitual que en el caso de estas peticiones se concedan.

El ex líder del grupo criminal de *Los Caballeros Templarios*, se

Resultados

Informe de la Operación Frontera Norte del 4 de diciembre de 2025



-FUENTE: Gabinete de Seguridad
-GRÁFICO: Mauricio Ledesma

encuentra acusado de dos cargos de conspirar para traficar drogas y sustancias controladas a Estados Unidos. La orden de arresto fue ejecutada en su contra el pasado 13 de agosto luego de que México expulsara al narcotraficante.

Mientras el proceso penal avanza, así como las negociaciones, Gómez Martínez permanece en prisión preventiva en la cárcel metropolitana de Brooklyn, donde se encuentran otros

capos como Rafael Caro Quintero, Ismael *El Mayo* Zambada y Vicente Carrillo Fuentes.

Operación Frontera Norte

El Gabinete de Seguridad reportó ayer la detención de tres personas y el aseguramiento de armas, drogas y cartuchos en operativos realizados en Baja California y Sonora, además de la inhabilitación de laboratorios clandestinos en Sinaloa.

En Playas de Rosarito, Baja California, una persona fue detenida con dos armas cortas, cuatro cargadores, 34 cartuchos y un inmueble. En Tijuana, un individuo fue capturado con dos cargadores, 40 cartuchos, dosis de cristal y un inmueble.

En Sinaloa, operativos en Culiacán y Cosalá permitieron localizar e inhabilitar 10 áreas de concentración de material para drogas sintéticas. Se aseguraron 13 mil 410 litros y 825 kilos de sustancias químicas, cuatro reactores de síntesis orgánica, tres condensadores y un tanque de gas LP. La afectación económica para la delincuencia organizada se estimó en 286 millones de pesos.

En Etchojoa, Sonora, una persona fue detenida con 50 dosis de marihuana y 30 de cristal. A la fecha, el gobierno contabiliza 9 mil 735 detenidos y el aseguramiento de 7 mil 258 armas de fuego. —